

Un requin blanc en Corse !

INSOLITE



À la fin du mois d'août, un requin blanc mâle s'était pris accidentellement dans un filet de pêche en Balagne. Le jeune squalo mesurait plus de 2 mètres et pesait environ une centaine de kilos (les adultes c'est

6 mètres!). Une prise qui intéresse tout particulièrement les scientifiques spécialisés de l'île. Car en Méditerranée, les requins sont aujourd'hui menacés de disparition. La présence de jeunes est donc une bonne nouvelle. Même pour toi. Les requins blancs s'approchent peu des côtes et le petit a été pêché en profondeur. Les Dents de la Mer, ce n'est donc pas pour aujourd'hui, rassure-toi.

La Corse votre hebdo n° 684
Du 21 au 27/09/2012